

1学期の抱負

私は今年から大増中学校の最高学年になります。今までの2年間をあっという間に感じます。なので、この1年はもっとあっという間に感じると思います。

中学3年生というのは中学校の最高学年であり、更に大切な受験の年でもあると思います。そして、今までの学校生活で培ってきた自分の力を十分に発揮すべき学年でもあると思います。今までの学習を活かして受験の基礎を築いていきたいです。

また、体育祭、合唱祭などの学校行事や修学旅行などの学年行事にも力を入れていきたいです。今年はずべての行事が最後になります。最後の行事が「最高」になるように自ら積極的に取り組む姿勢でいきたいです。

部活動では最高学年として後輩の手本となれるよう、言葉だけでなく行動で表せるようになりたいです。また、自分のレベルを上げることも忘れず、技などの練習に集中して取り組みたいです。

その他にも委員会活動など全力で取り組まなければならないことはたくさんあると思います。3年生という言葉だけでなくそれに見合った行動をとれるようにしたいです。すべてのことに「最高学年」という自覚をもって取り組み、正しいことや間違っていることの区別をしっかりとつけ、それを自分から発信していけるような人間になるため努力します。そして、卒業時に悔いが残らないように、この1年でしっかりと自分の力でやれることをやっていきたいです。